

Den digitalen Wandel hautnah erleben und verstehen

Die hfcon GmbH & Co. KG, CODE_n und das Fraunhofer IAO machen Digitalisierung erlebbar

Welche Möglichkeiten bietet die Digitalisierung von Produkten und Produktionsprozessen für Unternehmen? Wie lassen sich die resultierenden Chancen und Möglichkeiten gewinnbringend in die Wertschöpfung integrieren? – Antworten soll die »Digitalisierungstour BW 2021« mit dem „Mobile Plug-In Labor“ liefern, welche vom 22.09. – 24.09. zu Gast bei der hfcon GmbH & Co. KG auf dem Campus der Hochschule Heilbronn in Künzelsau ist.

Künzelsau, 03. September 2021 – Neue Produkte müssen heute immer schneller, flexibler und kostengünstiger entwickelt werden, während gleichzeitig Nachfrage und Angebot als Folge der Globalisierung steigen und somit den internationalen Wettbewerb erschweren. Im Zusammenhang mit dem Wandel der Arbeitsstrukturen und dem steigenden Wert von Daten, werden so vor allem kleine und mittelständische Unternehmen zunehmend vor neue Herausforderungen gestellt.



Einen Ausweg und gleichzeitig Lösungsansatz bietet die digitale Transformation von Geschäfts- und Produktionsprozessen. Durch kompetente Beratung und Begleitung von Innovations- und Digitalisierungsmotivatoren wie der hfcon, dem Digital Hub-Netzwerk Baden-Württemberg und dem Fraunhofer Institut, kann der Prozess der digitalen Transformation erfolgreich gemeistert, neue Netzwerke erschlossen und eine neue Wertschöpfungskette aufgebaut werden.

Das Aufzeigen geeigneter Methoden, passender Tools und einem neuen Leitbild im Engineering ermöglicht Unternehmen so zusätzlich, sich dem Wandel der Arbeitsstrukturen zu stellen, sich am Markt stark zu positionieren und so zur Zukunftssicherung von Unternehmen beizutragen.

Um diese Möglichkeiten und Chancen visuell attraktiv und gleichzeitig erlebbar zu machen, wurde unter der Schirmherrschaft von Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut und dem Digital Hub-Netzwerk BW speziell dazu die „**Digitalisierungstour BW 2021**“ ins Leben gerufen.

Besonderheit der Tour ist die mobile, verkettete Produktionsanlage zu Demonstrationszwecken: In einem Container montiert, bereist das Labor vom 20. September bis 15. Oktober 2021 verschiedene Stationen in ganz Baden-Württemberg und ermöglicht Besuchern der jeweils lokal verordneten Präsenzveranstaltungen einen vollständig digitalisierten Produktentwicklungs- und Produktionsprozess im Miniatur-Format von der Ideenskizze bis hin zum Endprodukt live zu erleben.



„Die „**Digitalisierungstour BW 2021**“ ist aus der Frage entstanden, wie sich neueste Erkenntnisse der Forschung für praktikable Lösungen vor Ort nutzbar machen lassen – Hier wollen wir gemeinsam mit den lokalen Unternehmen Antworten suchen und Impulse setzen. Und um diesen Prozess in Gang zu setzen, kommen wir den Unternehmen in Baden-Württemberg mit der Tour im wahrsten Sinne des Wortes entgegen«, so Christian Lorenz von CODE_n, einem der Mitveranstalter.

Vom 22.09. – 24.09.2021 wird diese „**Tour de Ländle**“ nun bei der hfcon GmbH & Co. KG zu Gast sein und auf dem Gelände der Hochschule Heilbronn in Künzelsau campieren.

Interessierten Besuchern bietet die hfcon dabei neben den Live-Präsentationen des Plug-In Labors über die Tage verteilt verschiedene praxisnahe Workshops und Vorträge rund um die Themen „Industrie 4.0“, „Digitale Geschäftsmodelle“, „Künstliche Intelligenz“ und „Advanced System Engineering“ mit Experten der bwcon GmbH, dem Fraunhofer-Institut IAO sowie der CODE_n GmbH. Aufgezeigt werden sollen vor allem der praktische Nutzen der Digitalisierung und die Umsetzbarkeit auch für lokale Geschäfte der Region Hohenlohe, damit diese einen konkreten Mehrwert für ihre Unternehmen generieren können.

Abgerundet werden die Präsentationstage mit gemütlichen Zusammenkünften (Get-together) bei Speis' und Trank für Austausch und Diskussion sowie einer Keynote von Prof. Dr.-Ing. Oliver Riedel, dem Institutsleiter des Fraunhofer IAO und einer Podiumsdiskussion mit Thorben Heinrich, Geschäftsführer der hfcon GmbH & Co. KG am Donnerstagabend.

Weitere Informationen zur Digitalisierungstour BW 2021 finden sich auf der Tour-Homepage unter <https://www.digitalisierungstour-bw.org>.

Für eine bessere Planung und um die Sicherheit der Besucher unter aktuell geltenden Corona-Schutzaufgaben gewähren zu können, wird um eine Anmeldung zu den jeweiligen Programmtagen gebeten. Eine entsprechende Anmeldemaske wird durch die hfcon GmbH spätestens am Montag, 06.09.2021 zur Verfügung gestellt und über die Homepage www.hfcon.de oder <https://www.digitalisierungstour-bw.org/tourstandort/kuenzelsau/> erreichbar sein.

Die Fakten in Kürze:

Digitalisierungstour BW 2021

Präsenz-Event zum Thema Digitalisierung, Digitale Geschäftsmodelle, künstliche Intelligenz und Advanced Systems Engineering

Mittwoch, 22. September 2021; 17:00 – 19:30 Uhr

Donnerstag, 23. September 2021; 09:00 – 19:00 Uhr

Freitag, 24. September 2021; 09:00 – 11:45 Uhr